



„Rüstig, die Wilden und Wilhelm.“

Neunundvierzigstes Capitel.

Vergeblich stiegen Rüstig und Wilhelm abwechselnd auf ihren Wachturm, den Wilden einen bestimmten Entschluß abzulauern. Obgleich die größte Beweglichkeit unter diesen Barbaren zu bemerken war, so machten sie doch weder Miene abzuschiffen, noch einen neuen Angriff zu versuchen. Die armen Belagerten waren in einem fürchterlichen Zustande unthätiger Angst und hoffnungslosen Versuchmachtens.

Gegen Mittag endlich rotteten sich die Wilden zusammen, und schon glaubte man hinter den Palisaden sich für einen neuen Kampf fertig halten zu müssen, ja man hoffte es, um endlich Entscheidung zu haben, als sich die Wilden erst zum Kriegsrath im Kreise niederließen. Einer der Größten und Stärksten trat in ihre Mitte, hielt